

# Communiqué de presse

## LE CISSS DE LA CÔTE-NORD FERA ENQUÊTE À LA SUITE D'UN DÉCÈS SURVENU À L'HÔPITAL DE SEPT-ÎLES

**Sept-Îles, le 24 juillet 2021** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord mènera une enquête interne à la suite du décès d'un usager survenu cette nuit à la suite d'une intervention d'urgence à l'Hôpital de Sept-Îles. Toutes les procédures entourant cet événement seront analysées, et ce, en toute transparence. Le CISSS de la Côte-Nord assure par ailleurs que les équipes qui sont intervenues collaboreront avec le Bureau des enquêtes indépendantes pour livrer leur version des faits.

En son nom personnel ainsi qu'au nom de tous les employés, la présidente-directrice générale du CISSS, Mme Manon Asselin, tient à offrir ses plus sincères sympathies à la famille et aux proches de la personne décédée. Aucun autre commentaire ne sera émis à ce sujet considérant les enquêtes en cours.

- 30 -

Source : Service des communications  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord